



# Envían coaliciones su 'lupa' electoral

MARTHA MARTÍNEZ  
ENVIADA

DURANGO.- En un clima de aparente tranquilidad en materia de seguridad, pero en medio de acusaciones entre la alianza PAN-PRI y Morena-PVEM-PT de compra, coacción del voto y actos de intimidación, Durango renovará este domingo 39 Presidencias Municipales y 53 cargos en el Poder Judicial local y federal.

La "joya de la corona" será la capital del estado, en donde lleva la delantera el candidato de la coalición PRI-PAN, el panista Toño Ochoa, quien busca reelegirse.

Su contrincante más cercano es José Ramón Enriquez, quien en 2013, perdió la Alcaldía como candidato de MC ante el actual Gobernador Esteban Villegas, en 2016 gobernó la capital como candidato de PAN-PRD y en 2018, se sumó a Morena, partido por el que fue senador.

Durango es una de las prioridades electorales de Morena, ya que representa

uno de los últimos bastiones del PRI. Un ejemplo de ello es que el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán se instaló en la entidad, en donde ha permanecido los últimos 60 días.

Según fuentes de Morena, alrededor de 180 legisladores federales de ese partido han visitado la entidad.

El Gobernador de Hidalgo, el morenista Julio Menchaca también viajó en un avión privado a la capital, para hacer proselitismo a favor de Enriquez.

Morena acusó a su vez a la Gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, y a diputados de ese estado de haber viajado a la entidad con el objetivo de intervenir.

Desde el inicio del proceso electoral, Morena acusa al Gobernador, Esteban Villegas, de utilizar las fuerzas de seguridad locales para amedrentar a sus operadores, mientras que la coalición Gobernante acusa al partido guinda de usar los programas federales para coaccionar el voto.



## Caravana por #YoSíVoto

**DURANGO.-** Para promover el voto en los comicios de hoy, la vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), Aracely Frías López, y Roberto Herrera Hernández, presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC), encabezaron ayer una caravana de la Plaza de las Armas al Jardín Hidalgo. En el trayecto regalaron termos y vasos con la frase #YoSíVoto.



Especial